

Estimados lectores:

Me complace informarles que a partir del presente número, nuestra revista aparecerá cada cuatro meses. Esta modificación en su periodicidad es consecuencia de la mayor convocatoria que esta publicación ha generado en los últimos años, en los que se ha convertido en una referencia editorial cada vez más importante. Aprovecho la oportunidad para reiterarles la invitación a que nos envíen sus colaboraciones y agradecer el apoyo de los miembros del Consejo Asesor, del Comité Editorial, de los autores y de los dictaminadores.

Saludos cordiales.

Doctora Guillermina del Valle
Directora Editorial